

Fecha: 08-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Cuenta regresiva para 300 familias: confirman entrega de la Villa Valle de la Luna para mediados de febrero

Pág. : 7

Cm2: 607,8

VPE: \$ 1.025.897

Tiraje:

Lectoría:

3.600

14.800

Favorabilidad:

 No Definida

Cuenta regresiva para 300 familias: confirman entrega de la Villa Valle de la Luna para mediados de febrero

Tras 13 años de espera, el comité "Esperanza de los Santos" ya tiene fecha para comenzar a habitar sus viviendas definitivas. Ahora solo resta el trámite administrativo de traspaso de escrituras por parte de la Municipalidad de Los Ángeles para que los vecinos dejen atrás su condición de allegados y se trasladen al sector sur de la comuna.

Jeremy V. Quiroz
prensa@latribuna.cl

Después de años marcados por la incertidumbre, la espera y, en muchos casos, una vida como allegados o en viviendas arrendadas, este miércoles las familias del comité "Esperanza de los Santos" vivieron una de las últimas instancias previas a la entrega oficial de sus casas. Se trató de la visita final al barrio que, en solo semanas, pasará a convertirse en su hogar definitivo.

La jornada, denominada "Conociendo mi Barrio", permitió que niños, niñas, adultos y adultos mayores caminaran por las calles de la futura Villa Valle de la Luna, ingresaran a las casas ya terminadas, tomaran medidas, imaginaran la ubicación de los muebles y comenzaran a proyectar su vida cotidiana en un entorno completamente nuevo.

La actividad se desarrolló durante una tarde calurosa, pero marcada por un clima de alegría y convivencia. Se dispusieron dispensadores de agua, se repartieron helados y

las familias aprovecharon cada rincón del lugar para compartir, conversar y registrar con fotografías un momento que, para muchos, parecía inalcanzable solo algunos años atrás.

"Estamos muy contentos y agradecidos. Esta es una de las últimas actividades que nos faltaban antes de la entrega de las viviendas, si todo avanza como hasta ahora", señaló Silvia Granadino, presidenta del comité Esperanza de los Santos.

"Ha sido una espera larga, de 12 a 13 años, pero valió la pena. Es una villa hermosa, pensada para las familias y especialmente para nuestros niños", agregó.

Según explicó la dirigenta, si no surgen contratiempos, la entrega de las casas podría concretarse a mediados de febrero, un hito largamente esperado por las cerca de 298 familias beneficiadas.

UN BARRIO PARA LA VIDA COMUNITARIA

El proyecto habitacional no solo contempla viviendas con buenas terminaciones, sino también un entorno diseñado para fomentar la convivencia.



TANTO EL NOMBRE de la Villa Valle de la Luna como los de sus calles y pasajes rinden homenaje a la vida de los soldados caídos en la tragedia de Antuco.

La Villa Valle de la Luna contará con una extensa plaza central, juegos infantiles, áreas verdes y una multicancha completamente cercada y equipada, elementos que fueron ampliamente valorados por los vecinos durante el recorrido.

"Las casas ya las conocemos hace un tiempo, pero ahora poder recorrerlas nuevamente como familia, revisar detalles y ver el barrio completo es muy emocionante. Todo está muy lindo", comentó Granadino.

Durante la jornada también estuvo presente el delegado presidencial provincial de Biobío, Javier Fuchslocher, quien destacó el impacto que este tipo de proyectos tiene en la calidad de vida de las personas.

"Hoy no solo estamos entre-

gando viviendas, sino que barrios con condiciones, proyección y un estándar muy superior a lo que se hacía antes", sostuvo.

Además, agregó que contar con una vivienda propia permite a las familias redistribuir sus ingresos. "Muchas de estas personas destinaban gran parte de su dinero al arriendo. Hoy podrán usar esos recursos en otras necesidades importantes para su vida y la de sus hijos", indicó.

UNA VILLA CON IDENTIDAD

La subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta, valoró la instancia como una oportunidad para que las familias conocieran no solo sus casas, sino también el entorno donde crecerán.

"La vivienda hoy no se puede disociar de su barrio. Acá vemos calles amplias, veredas, buena iluminación, multicancha, zonas de juego y viviendas con un muy buen estándar térmico", explicó.

"El envolvente térmico permite menos calor en verano y menos frío en invierno, lo que también significa un ahorro importante en calefacción. Son viviendas pensadas para el bienestar y el bolsillo de las familias", añadió.

La autoridad también destacó el nombre del conjunto habitacional. "Esta villa se va a llamar

Valle de la Luna, en homenaje a los mártires de la tragedia de Antuco. Cada calle llevará el nombre de uno de los soldados fallecidos, lo que le da un sentido muy emotivo a este proyecto", subrayó.

"VALIÓ LA PENA ESPERAR"

Desde el municipio, el alcalde de Los Ángeles, José Pérez Arriagada, recalcó que este tipo de iniciativas reflejan un avance sostenido en la calidad de la vivienda social en la comuna.

"Estamos hablando de cientos de familias que en las próximas semanas van a recibir sus casas. Son viviendas con mejores terminaciones, calles amplias y espacios que entregan tranquilidad y dignidad", afirmó.

Entre los vecinos, el sentimiento fue transversal. Evelyn Grandón, secretaria del comité y futura residente de la villa, resumió el momento con emoción: "Ha sido un proceso largo, de muchos años, donde varias familias han tenido que arrendar y eso afecta mucho el bolsillo. Hoy saber que pronto vamos a recibir nuestras casas nos da tranquilidad y esperanza".

"La infraestructura nos encanta: las plazas, las canchas, los espacios para niños y personas mayores. Todo está pensado para tener una buena calidad de vida y eso nos deja muy conformes y agradecidos", concluyó.



ACTUALMENTE, SOLO FALTA que el municipio transfiera las escrituras de las casas a cada familia beneficiada para ser entregadas oficialmente.